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１ 会  議  名 市民交流センター等に関する調査特別委員会 

 

２ 日    時 平成２９年６月２６日（月）     １１時３９分開会 

                   １１時５３分閉会 

 

３ 場    所 議場 

 

４ 出 席 委 員 濵﨑國治委員長、竹原恵美副委員長、白石純一委員、 

 渡辺久治委員、濵田洋一委員、西田数市委員、 

竹原信一委員、仮屋園一徳委員、中面幸人委員、 

大田重男委員、岩﨑健二委員、牟田学委員、 

濵之上大成委員、山田勝委員、野畑直委員 

 

５ 事務局職員 議事係長 牟田 昇、議事係 大漉 昭裕 

 

６ 説 明 員  ・教育総務課 

          課  長 小中 茂信 君  課長補佐 牛濵 睦郎 君 

          主幹(兼) 松木 勝徳 君  係  長 尾上 国男 君 

 

７ 会議に付した事件 

・市民交流センター等に関する調査 

 

８ 議事の経過概要 別紙のとおり 
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市民交流センター等に関する調査特別委員会  ６月２６日（月）  開 会 １１時３９分 

 

審査の経過概要 

 

濵﨑國治委員長 

ただいまから、市民交流センター等に関する調査特別委員会を開催いたします。 

本日は、現在行われている市民交流センター建設工事に関し、進捗状況について説明を求

めるものです。 

それでは、早速ですけれども、教育総務課の説明をお願いします。 

小中教育総務課長 

阿久根市民交流センター建設工事の進捗状況について、御説明申し上げます。 

阿久根市民交流センター建設工事及び阿久根市民交流センター舞台設備工事は、平成２９

年２月１３日付で本契約を締結し、平成２９年２月２０日に平成３０年８月１３日までを工

期として工事着手しております。これまでの経過について概要を申し上げますと、まず、仮

囲い及び仮設事務所の設置が行われ、４月１０日にくい工事に着手しております。くい工事

につきましては、くい径が４００ミリから８００ミリ、くい長が１７メートルから２１メー

トルの既製コンクリートくいを合計５０本使用し、施工は埋込工法により行い、５月２０日

で施工が完了しており、計画どおりにくいが設置されたところです。その後、根切り等の土

工事を行い、基礎型枠工事及び基礎鉄筋工事に着手し、現在、基礎鉄筋工事が完了し、基礎

型枠工事を施工中です。今後、浄化槽工事に着手するほか、基礎及び土間関係の工事は８月

中ごろまでに完了する予定でいます。また、本工事の監理体制については、阿久根市、工事

監理者及び工事受注社の３者が一体となって毎週の定例会や工種ごとの分科会等を開催する

など、情報交換や意見交換を行うほか、設計及び工事内容等について協議を行い、工事が円

滑に進められるように取り組んでおります。なお、６月２３日現在の進捗率は約１０％とい

う状況で、おおむね計画どおりの進捗となっているところです。以上で説明を終わりますが、

よろしくお願いします。 

濵﨑國治委員長 

説明が終わりました。 

これより質疑に入ります。 

山田勝委員 

きょうは教育総務課長と、後ろに建設の補佐と係長と出席しております。それぞれ１週間

に１遍ずつね、会議に出ているということですがね、どうですか。あなた方が見て計画どお

り、そしてまた、現場で何か心配することとか、何か特筆することがなかったか、お尋ねを

いたします。 

小中教育総務課長 

私は教育総務課長という立場で全体的な総括を行っておりますので、月１回の総合定例会

議に出席をしており、あと係、建築士の担当におきましては、毎週定例会に出席しておりま

す。これまでの状況を見ておりますと、細かい協議等はいろいろ出てきておりますけれども、

おおむね工事としましては順調に計画どおり進行していると思っておりますので、大きな問

題等はなかったというふうに感じております。以上です。 

山田勝委員 

担当の人が２人来ているから、あなたたちから見てですね、課長は１カ月に１遍しか会議

に出ないんですよ。あなたが方は常時見ているわけでしょう。そういう中でどうでしたかっ

て、見る力。竹原議員はこちらを見てあんしは見る力はなかっじゃっで言うなというどん、

そんなことじゃないです。あんたたちはね、少なくてもだいでん通らん１級建築士やったっ

で、ちゃんと見て説明してくれな困らよ。 

［山田勝委員「１週間に１度ずっ、いたとっふとが一番わかっとうわけやらよ。」と呼ぶ］ 
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濵﨑國治委員長 

静かにしてください。 

松木主幹 

現在のところですね、先ほど課長のほうから説明がありましたとおり、工程会議、定例会

議ですね、それと分科会等開いて、協議はしてるんですけれども、特段の問題は今のところ

ない状態で、くい工事につきましてもですね、問題なく完了したということで考えていると

ころです。 

山田勝委員 

私はね、あそこの土地は埋め立てて下は砂やったとこいやったっで、あんたたちが打ち込

んでそういう現状を具体的にやっぱりね、こうだったけど、こうだ、ああだって、ゆてかせ

なわからんたっで。やっぱり行たて見てですね、自分で確認したことはやって、議員のしに

もゆてかせんな、ないもしとらんやったごたらよ、尾上係長も。ちゃんとそういうことで行

って見てみました、こうですよ、ああですよって言わな、仕事はしとっか、本当でというこ

とやらよ。 

濵﨑國治委員長 

アドバイスがありましたら。意見どうですか。 

尾上係長 

くい工事におきましては先ほど課長のほうから説明があったとおり、４月１０日から工事

に入ったわけなんですが、一番土の中ということで見えない部分であり、施工において心配

というか、気になったところであったんですが、地質調査において１７メーターから２０メ

ーターほどの深いところに支持地盤があるということで、本ぐいの試験掘りと本ぐいを打っ

たんですが、特段、設計どおりの位置に支持地盤があったということで、設計どおりに施工

できて、すごく安心というのか、設計どおりにできて安心したところでした。 

山田勝委員 

尾上係長が言うようにね、あそこは例えば１７メーターのところが地盤でしたでしょう。

地盤でした、そこまでが地盤でした、それはそれでもいいんですよ。だから、そういうのを

ね、ちゃんと確認したところは確認したように説明しないと、別に何もありませんでした、

何もありませんでしたって、そんなのはね、現地に行ってやっているあなたたちから報告を

受けることじゃないですよ。課長は１カ月に１遍ずつ、特段の論議はありませんでしたでい

いしょう。でも、わざわざあなたたちがしているわけですからね。課長がわからないところ、

現場での心配な部分、あるいは部分というのをね、ちゃんとやっぱり報告してくれな、私た

ちは納得できないという気持ちで申し上げるのでありますので、了解であります。 

濵﨑國治委員長 

ほかに。 

牟田学委員 

私は委員長にですね、現場を見たいという話をしまして、各議員の方がそこまではしなく

てもいいだろうということで、現地調査はしないことになったんですけれども、今１４番委

員も言われるようにですね、課長が月１回行くんであればこの工種ごとにですよ、写真を何

枚か、こういう状況だというところをまとめてですね、議会に提出してもらったら議会のほ

うも納得ができると思うんですよ。この工種ごとでもいいし、工期の今の現況、状況につい

てですね、月１回ぐらいちょっと写真も何枚か添えて、今こういう状況であるというのを議

会に提出を求めたいと思いますけれども。 

濵﨑國治委員長 

今の御意見について、ほかの委員の方はどうですか。 

［発言する者あり］ 

そういうのを求めますかということです。 

［発言する者あり］ 
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それは特別委員会を開催せよということですか。 

牟田学委員 

私が言うように現場を見たいとだったけれども、それはしない方向になりましたよ。だか

ら、でくれば、月１回、課長も出席されるんで、そのときの現況ですね、状況を何枚か写真

を撮ってですよ、今、こうこういう状況だっていうところを月１回議会に提出を求めたいと

思います。 

濵﨑國治委員長 

委員会にということでいいんでしょう。議会じゃなくて、委員会にということでしょう。 

教育総務課長、今の件について。 

小中教育総務課長 

今、御指摘がありましたことにつきましては、随時、委員会のほうに報告できるような形

で準備したいと思っています。よろしくお願いします。 

濵﨑國治委員長 

教育総務課長の答弁にもありましが、月１回、そういうことで求めるということでよろし

いですか。 

［「異議なし」と呼ぶ者あり］ 

じゃあ、求めることにいたします。 

山田勝委員 

私はこうふと思ったんですけどね、何も月１回出すために写真を撮らなくても、常時写真

を、撮ってる写真をですよ、あんたたちが撮ってる写真をちゃんとこういう状況ですよって

添付すればいい話やったっで。そんな仰々しいことじゃないんだよ。 

濵﨑國治委員長 

そういうことで、先ほどの牟田委員の意見と山田委員の意見を合わせて、わざわざ月１回

撮るんじゃなくて、現場に行ったときに撮った写真を公開してくれればいいということで、

それを委員会にそういうことで公開してくれればいいということよろしいですか。委員の皆

さんにですね。 

［「異議なし」と呼ぶ者あり］ 

では、そういうふうにしたいと思います。 

ほかに。 

白石純一委員 

以前の一般質問で、いすの仕様等について検討されるという回答もいただきましたけれど、

すみません、一般質問か予算審議だったか定かではありませんが、その点については進んで

ますでしょうか。 

小中教育総務課長 

今現在、工事の進捗につきましては先ほど申し上げたとおり基礎工事が主になっておりま

すので、今後、いす等については検討していくことになっていますので、よろしくお願いし

ます。 

白石純一委員 

またですね、同じく名称について、愛称を含めてこれらも検討する方向はございますでし

ょうか。もう一つ、運営の仕方についても検討はされていますでしょうか。 

小中教育総務課長 

名称も含めて、運営管理につきましては生涯学習課を所管に検討を行っているところでご

ざいますので、その中で検討していくことになりますので、今後、運営計画等策定していく

ことになっています。 

白石純一委員 

これも生涯学習課なのかもしれませんけれども、そろそろこけら落とし公演等の準備も必

要かと思いますので、その辺りも進んでいますでしょうか。 
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小中教育総務課長 

こけら落とし、あるいは記念事業、その後の事業計画ですね、そういうのも含めて今、管

理運営計画を策定する中で検討を行っていってるところでございます。 

濵﨑國治委員長 

ほかにありませんか。 

［「なし」と呼ぶ者あり］ 

なければ以上で、所管課への質疑を終結します。 

ここでお諮りいたします。 

次回の本委員会の開催は必要に応じ開催することとし、委員長に御一任願いたいと思いま

すが、これに御異議ありませんか。 

［「異議なし」と呼ぶ者あり］ 

御異議なしと認め、そのように決しました。 

以上で、市民交流センター等に関する調査特別委員会を閉会いたします。 

 

 

（閉 会  １１時５３分） 

 

 

市民交流センター等に関する調査特別委員会委員長   濵 﨑  國 治 

 

 


